



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/44836

30/01/2019

123510

AUTOR/A: BOLARÍN SÁNCHEZ, María Dolores (GP)

RESPUESTA:

En relacion con la pregunta de referencia, se informa que está prevista la puesta en servicio de la variante de Camarillas durante la primera quincena del próximo mes de marzo, por lo que una vez se conozcan las condiciones de la infraestructura se prevé una mejora del tiempo de viaje de entre 10 y 15 minutos.

Asimismo, se informa que, una vez se disponga del material, está prevista la sustitución de una frecuencia del producto Altaria por producto Alvia, con circulación entre Madrid y Albacete por la línea de alta velocidad.

Madrid, 04 de marzo de 2019